日本語

ナ

紹

4

20

〈舞妓さんと一緒に京都にて

たし、

お互いに異文化交流もできたと思います。

他の国

のことを直接聞く事が

0) でき

ストガ

思っています。
というでは、日本に戻って来て働き、一、したくないんです。まずは、日本語的です。などないんです。まずは、日本語は、日本語ので、途中でやめてその時間などである。

働きた

いと

(ラトビア、

きて仲良くなれたことが、一

留学生と会話をして、

緒に参加した日本語パートナーの方ともたくさん交流で

番良かった点だと思

います!

アリセさん

勉強になりました。そして留学生、直せる機会であり、私自身も本当にに使っている日本語について見つめ何度もありました。当たり前のよう

思っているんだなあと感じることが日本語を留学生はこんな風に疑問に普段、私たちが普通に使っている

トビア大学からの交換学生)

っているので、安心して来ることができまし選びました。それに、プログラムのことも知ているし、知り合いもいるので、また関学をいう選択肢もありましたが、関西も気に入っら回の留学にあたり、他大学に留学すると

みるとあっという間で、 不安が大きかったですが、 人見知りということもあり、

とても充実 終わって こういった国際交流は初めてで、

初めは

真夕さん

(文学部)

ていました。

福西 真夕さん(前列左側)>

前よりもっと興味を持つようにグラムに参加させていただいて

つようになりました。

から、

玉







〈お世話になった先生と教室で〉

○ クラスまで5クァ、、 5 クラスまで5クァ、、 日 触れる初級クラスから、より発展り、 です。2016年度冬期プログラムは、初めて日本等・ です。2016年度冬期プログラムは、初めて日本等・ です。2016年度冬期プログラムは、初めて日本等・ ・です。2016年度冬期プログラムは、初めて日本等・ ・です。2016年度冬期プログラムは、初めて日本等・ タビューを行ったりします。日本文化についても、日本写真に撮りに出かけたり、異文化交流について街角イン日本語パートナーはともに、自分にとっての日本文化をに使ってみるためのタスクが設定されており、留学生と 撮る留学生と日 りを堪能しました。 を体験し、京都フィールドトリップでは、舞語と英語でのバイリンガル講義を受けた後に 学習をサポートしました。交流授業では、 後、 緊張した面持ちだったウェル ー」として参 プログラムに 終了。 本語パートナー ティーでは、 加は 関学の学部生33名が 名残惜しそうに記念写真をエルカムパーティーから3週 の姿が見られました。 体めながら日から日本語パー 、日本語を実際めながら日本語 舞妓さん 舞妓さんの踊に和菓子作り

## にしのみや留学生

西宫国際交流 第21回

クォン ドヒさん、 左からリュウメイゲツさん、 <前列の3名が受賞者。 ブンクンさん>

に生きろ」 が特別賞を受賞しました。 うで、 声をかけてもらったそて、私、泣いたわ」と お年寄りとの交流で感んは、老人ホームでの 美だったと言っていま 話しました。 じたことをスピー なたのスピーチを聞い ある聴衆の方 最優秀賞の

堂々とした素晴らし スピーチでした。  $\mathcal{O}$ 成果を十分に発揮し、他の学生たちも練習

それが最高の褒 から「あ

ので、

日

は日本の書初めの文化を紹介したり兼ねて積極的に紹介したり、正月に



リュ

チ

ら教えるなど、

に、助詞の使い ました。派遣前、 お動を通して日 ときにとても役立ちました。 が遺前、私は「日本門の使い分けなども関して日本語の難」 そこで得た基礎知 しました。 「日本語教育基礎」を受講してなどを説明するときには苦労しの難しさを改めて実感しました。 識はこれらを説明する

交換学生として、2回目 にの4月からは大学院の にの4月からは大学院の で学びました。 の留学をしています。交換学生として、2回

## 留学生WEEK開催

2017年6月5日(月)~6月9日 (NUC)

詳しくはHP、チラシをご覧ください http://www.kwansei.ac.jp/cjle/cjle\_009976.html

## 訳科目 ■ 社会貢献活動体験紹「日本語教育基礎演習」で の

小池 さん (法学部)

第28号

リュ

ウ

メイゲツさん

(中国、

クォン ドヒさん (文学部のの交換学生) の「可愛い人」

(文学部の現2年生)

の

が最優秀賞、

ました。

6した。本学からは留学生8名が参加し、みや留学生日本語スピーチ大会」が行れ2月4日、西宮市国際交流協会主催「12

か行われ低「にし

で「日本音なで」ない。その活動についを行ってきました。その活動についを行ってきました。その活動についその一般に対している。その活動に参加し、私は国際社会貢献活動に参加し、 なをカルタやビンゴを取り入れなが日本語の授業では、漢字やひらがて「日本語教育基礎演習」の授業でて「日本語教育基礎演習」の授業で 化の授業では、日本のポップ授業プランを工夫しました。 日本の歌をリスニング練習をに興味を持つ生徒が多かった業では、日本のポップカル 、楽しく学べるようにビンゴを取り入れなが業では、漢字やひらが 日 授業で 1本文 15 業 関西学院大学 日本語教育センター

発行人: 2017年5月26日 発行日: